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英国全国防止虐待儿童协会立刻设立了

相关热线，鼓励曾受到侵害的球员打电话寻

求帮助，短短两个小时内，他们就收到了 50

多个电话。

已经有四名球员勇敢地站了出来，揭露

了几十年前的悲惨经历。最早站出来的球员

是43岁的前谢菲尔德联队球员伍德沃德，他

告诉英国《卫报》，他 11 岁到 15 岁在克鲁队

训练时，受到了当时球队教练本奈尔长达四

年的性侵。

今年44岁的沃特斯随后也透露，他当年

也受到了本奈尔的性侵。沃特斯 1988 年成

为克鲁队历史上最年轻的上场球员。

前英格兰队球员保罗·斯蒂沃特第三个

站了出来，52 岁的斯蒂沃特曾先后效力于布

莱克浦、曼城、利物浦和热刺，是目前揭露性

侵案的最大牌球员。他透露说，他当年也曾

遭到一名教练连续四年的性侵，不过他没有

透露这名教练的名字。

前曼城前锋大卫·怀特也透露，他在上世

纪 70 年代末到 80 年代初期间，同样遭到了

本奈尔的性侵，那时他在位于曼彻斯特市的

怀特黑尔俱乐部效力。怀特今年已经49岁。

伍德沃德在接受英国广播公司（BBC）采

访时说，他认为自己的悲伤经历只是冰山的

一角，遭到性侵的小球员至少有数百人。

据称，还有两名前球员也希望打破沉默，

曝光当年自己遭到性侵的经历。

上面三人提到的本奈尔上世纪 80 年代

和90年代曾担任克鲁青年队教练，他与斯托

克城和曼城队的关系也很密切，1998年他因

为性侵 6 名男孩被判处 6 年监禁。他出狱后

恶习不改，又因为同样的罪行两次受到监禁，

其中一次发生在美国，最近一次是在 2015

年，这次被判了两年。警方透露，他对小男孩

的胃口根本难以满足。他自己都坦承是个

“魔鬼。”

英国体育大臣特雷西·克劳奇说，这几名

退役球员能够站出来揭露圈内的丑恶，表现

了“令人难以置信的勇气”。

据称，英格兰足总主席克拉克当天与伍

德沃德进行了会面，交流了很多性侵丑闻的

细节问题。会谈之后，伍德沃德说：“我所考

虑的不是回首往事，而是想想我们现在该怎

么办，该采取哪些措施保护现在的孩子不再

受到侵害。”

克拉克说，他已经给英格兰数千家职业

和业余俱乐部写信，目的是“承认问题是存在

的，并且一定要面对这些问题。”

多名英国退役球员揭露昔日的悲惨经历

英国足球曝出重大性侵丑闻
遭迫害的小球员至少有数百人
据新华社

多名英国退役球员最近透露，他们在小

时候参加足球训练时，曾遭到俱乐部教练等

足球圈内人士的性侵，这一丑闻立刻轰动了

英国足坛。

本报讯 昨天，奥运冠军罗雪娟晒出一张

最新的大肚照，并说自己要坚持游泳，直到孩

子出生。

今年 7 月中旬，有媒体报道说罗雪娟自

己透露，当时她已有四个多月的身孕。按照

时间来推算，罗雪娟“升级”当妈妈应该就在

近期。 李也

罗雪娟晒大肚照
预产期可能就在近期

本报讯 国际足联（FIFA）主席因凡蒂

诺自今年年初上台以来，最大的一个构想就

是推行世界杯“扩军”计划。从今年 3 月开

始，因凡蒂诺就已经抛出2026年世界杯扩军

至40强的计划，并向各大洲的足协推荐。不

过如今，他又进一步抛出了更为疯狂的“48

强计划”。

因凡蒂诺在当初参加 FIFA 主席竞选时

抛出 2026 年世界杯扩军到 40 强的施政方

案，目的是为了拉拢更多足球欠发达大洲的

足协支持自己。

不过他却在最近两个月改了口风，在日

前的 FIFA 会议上，他表示：“我更喜欢 48 支

球队的模式，它能给世界杯带来一种独特的

风格，但我现在仍在犹豫中。”

按照因凡蒂诺的建议，世界杯扩军到 48

队后，其中16队获得小组赛种子队资格，其余

32 队抽签两两 PK，只打一场附加赛，负者回

家，胜者与16支种子队抽签分组，按照现行的

世界杯32强组织形式比赛。“事实上，还是只

有32队参加世界杯，只不过多打一场附加赛，

确保最强的32队参加最后的小组赛。”

现在世界杯预选赛会在世界杯决赛圈前

一年的11月全部结束。因凡蒂诺强调，如果

多出16队，能让他们的世界杯希望从前一年

的 11 月一直延续到次年 6 月世界杯决赛周

开打的时候，这对足球在全世界的推广有更

积极的意义。

“48 强计划”其实等于把多出来的一场

资格赛放到世界杯决赛周进行，虽然从时间

和操作性上来看都没有太大难度，但如果采

取一场淘汰制，会增加更多传统强队意外被

淘汰的风险。对于48强的方案，大部分欧洲

的老牌强队都持反对意见，认为这种过激的

改革会损害他们的利益。

据悉，明年1月9日~10日在苏黎世举行

的国际足联理事会会议上，将对2026年世界

杯“扩军”事宜进行最终表决。

无论实行哪套方案，亚洲虽然肯定会从

中获利，但真正能拿到手的名额不会增加太

多。如果扩军到40强，比较合理的分配是亚

洲增加 1 个名额；如果扩军到 48 强，亚洲最

多增加两个名额。

假如以现行的亚洲区12强赛赛制来看，

无论哪套扩军方案，中国男足至少也要拿到

小组第3名才有机会晋级。若以目前国足在

本届 12 强赛的表现来看，即使扩军到 48 强

也难以保证晋级。 张喆

世界杯扩军40强还嫌不够

国际足联主席想扩到48强
世界杯扩军40强还嫌不够

国际足联主席想扩到48强

英国足球青训体系发达。（资料照片） CFP供图


